

20. Mai 2021

## Fehlerhafte Installation reparieren

Unter sehr ungünstigen Umständen kann es passieren, dass bei der Installation oder Deinstallation von AutoSTAGE 20xx Probleme und Fehler entstehen. Ein Problem bei der Installation kann z.B. sein, dass das Installationsprogramm meldet, dass die Anwendung bereits installiert ist, obwohl wir wissen, dass dieses nicht der Fall ist:



In diesem Fall gibt es von Microsoft das sog. [MSfixitTool](#) Werkzeug ([HIER herunterladen](#)). Dieses prüft das System auf Installationsfehler von installierten Programmen. Gefundene Fehler können damit ebenfalls behoben werden.



## Über den Autor

Jens Mueller ist der Erfinder und Chefentwickler von **AutoSTAGE**, der CAD-Anwendung für die Planung von Messen- und Veranstaltungen auf AutoCAD-Basis. Zuvor hat er als Fachplaner, technischer Leiter, Licht-Operator und Beleuchter für optimales Licht auf den Bühnen dieser Welt gesorgt. Neben seiner kreativen Entwicklerarbeit verweist er gerne mit der Familie, macht Sport oder entspannt beim Lesen.

---